

Fahrt ins Mathematikum Gießen

Liebe Eltern, liebe Schüler der Klassenstufen 7 und 8 sowie der Klassen 11d und 11d

die Gemeinschaftsschule Türkismühle wurde als MINT-freundliche Schule ausgezeichnet. MINT steht für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik.

In diesem Zusammenhang soll demnächst nochmals eine Fahrt ins Mathematikum nach Gießen stattfinden.

Beim Mathematikum handelt es sich um ein mathematisches Mitmach-Museum. Besucher jeden Alters und jeder Vorbildung können experimentieren: Sie legen Puzzles, bauen Brücken, zerbrechen sich den Kopf bei Knobelspielen, stehen in einer Riesenseifenhaut und vieles mehr. (Infos: www.mathematikum.de) Bericht und Fotos von den letzten Besuchen sind auch auf der Schulhomepage.

Die Fahrt findet am Mittwoch, den 21.3.2018 statt.



Bericht und Bilder folgen.